

Proveedor de servicios médicos restaura la visión en comunidades de todo México

salauno trabaja para dar a todos los mexicanos la posibilidad de ver bien y mejorar su vida con la ayuda de Oracle NetSuite.

Ciudad de México, México—16 de julio de 2019

salauno, una empresa social enfocada en la prestación de servicios de salud visual, está utilizando Oracle NetSuite para apoyar su misión de ofrecer servicios de atención oftalmológica accesibles y de alta calidad a todo México. Con NetSuite, salauno ha sido capaz de concentrar tiempo y recursos en su propósito aumentandola eficiencia de la cadena de suministro y obteniendo una visión única de los datos financieros de toda su organización.

Fundada en 2011, la empresa ha realizado más de 35 mil cirugías que han restaurado la visión y brindado atención oftalmológica de bajo costo y calidad, incluyendo tratamientos como cirugía de cataratas y retinopatía diabética, a más de 360 mil pacientes. Para garantizar que su equipo se mantuviera centrado en su propósito y llegar a más comunidades, salauno necesitaba una plataforma de negocios unificada que pudiera optimizar su cadena de suministro y sus operaciones de gestión financiera.

"En México, sólo una tercera parte de las personas que requieren corrección visual buscan tratamiento y esto incluye a los más de 9 millones que sufren de cataratas. Queríamos cambiar esa situación", comentó Javier Okhuysen, co-fundador y director de salauno. "Al proporcionarnos información valiosa en tiempo real sobre nuestro negocio, NetSuite nos ha permitido agilizar las operaciones y reducir drásticamente los costos. Lo que a su vez, nos permite ayudar a más gente y ofrecer nuevos servicios esenciales para la comunidad".

Con NetSuite, salauno ha sido capaz de aprovechar una plataforma única para ejecutar sus principales procesos empresariales, incluyendo contabilidad, gestión de inventario y ventas. Esto ha ayudado a aumentar la eficiencia de su negocio y a ofrecer sus servicios a un costo hasta 60% menos que el de otros centros oftalmológicos. NetSuite también ayudará a apoyar los planes de rápida expansión de salauno de llegar a 60 nuevas clínicas y 4 nuevos centros quirúrgicos en todo México para el año 2021.

"Es asombroso ver cuánta gente en México ha sido víctima de ceguera innecesaria", dijo Gustavo Moussalli, Director Senior de Oracle NetSuite. "Estamos orgullosos de apoyar a una organización como salauno que está ayudando a restaurar la salud visual de la gente en todo el país."

NetSuite apoya a más de 1,300 organizaciones sin fines de lucro y empresas sociales en todo el mundo. salauno se está beneficiando actualmente de SuiteDonation. Como parte del programa NetSuite Social Impact, SuiteDonation ayuda a las organizaciones sin fines de lucro a beneficiarse del poder de la tecnología al ofrecer licencias con descuento.

Información de Contacto

Stephanie Núñez G.

Directora de Comunicación Corporativa,
Oracle de México
+52 (55) 9171 3759
stephanie.nunez@oracle.com

Miguel Aguilar

Ejecutivo de cuenta,
Burson Cohn & Wolfe
+52 (55) 5351-6500 ext. 4776
miguel.aguilarza@bcw-global.com

Acerca de salauno

salauno es una red de clínicas oftalmológicas empoderadas por tecnología líder en su sector. La empresa combina un enfoque social con disciplina de negocios para crecer acelerada y eficientemente para dar a todo el país la posibilidad de ver bien.

Acerca de Oracle NetSuite

Por más de 20 años, Oracle NetSuite ha ayudado a las organizaciones a crecer, escalar y adaptarse al cambio. Oracle NetSuite ofrece

un conjunto de aplicaciones en la nube que incluyen financiero/ERP, RH, automatización de servicios profesionales y ecommerce multicanal, usado por más de 16.000 clientes en 203 países del mundo.

Acerca de Oracle

Oracle Cloud ofrece un conjunto completo de aplicaciones integradas para Ventas, Servicios, Marketing, Recursos Humanos, Finanzas, Cadena de Suministro y Manufactura, además de una Infraestructura Generación 2, altamente automatizada y segura con la base de datos autónoma de Oracle. Para obtener más información sobre Oracle (NYSE: ORCL), visita www.oracle.com/lat.

Marcas registradas

Oracle y Java son marcas registradas de Oracle y / o sus filiales.
